

# Bordeaux : lancement d'un escape game pour sensibiliser les jeunes à la protection de l'eau

🕒 Lecture 1 min

Accueil • Gironde • Bordeaux



📷 L'escape game H2O, un jeu itinérant pour sensibiliser les visiteurs sur le thème de l'eau, ressource qui viendra à manquer d'ici 50 ans. © Crédit photo : S. F.



## Top départ pour le jeu d'évasion H2O. En partenariat avec Cap Sciences et Eau Adour Garonne, la Métropole de Bordeaux a lancé ce jeu immersif d'énigmes pour attirer l'attention des 12-25 ans sur la préservation de l'eau

Quoi de mieux qu'une journée pluvieuse pour lancer un escape game sur le thème de l'eau ? Mercredi 2 mars, les sixièmes du collège les Eyquems de Mérignac ont testé le jeu immersif dans le hall de la Métropole de Bordeaux. Un dispositif qui tombe à pic, après la publication du rapport du Giec lundi 28 février.

L'histoire est simple : l'aquarium d'H2O l'esturgeon fuit. Il faut vite arrêter l'écoulement pour sauver le poisson, et économiser l'eau. Tout ça, en vingt minutes. Armés de loupes infrarouges, de codes morces et de leur esprit d'équipe, la trentaine d'élèves se démène pour résoudre les quatre énigmes. Empreinte de l'eau, écogestes pour limiter la consommation d'eau, gestes pour limiter la pollution des nappes phréatiques et atténuation du changement climatique : chacun de ces sujets est abordé via un mini-jeu.

### Apprendre en s'amusant

Car l'objectif est clair pour Valentin Gibaud, animateur de [Cap Sciences](#) : « sensibiliser de manière ludique à la préservation de l'eau. » « Sur le moment ils ne s'en rendent pas compte, mais on plante des graines dans leur esprit. On les forme pour que plus tard, ils préservent la planète », poursuit le coach avant d'aller aider une des équipes en difficulté.

Cinq. Quatre. Trois. Quelques secondes avant la fin, Elias, et ses trois amis appuient sur le bouton rouge pour arrêter la fuite d'eau de l'aquarium. H2O est sauvé. Un peu essoufflé, Elias est ravi de sa journée : « J'ai hâte de revenir », s'exclame le garçon de 12 ans. Un peu plus loin, Leyna, 12 ans a elle aussi réussi l'escape game. « Mon frère laisse couler l'eau du robinet quand il se lave les dents. Maintenant je vais pouvoir lui dire pourquoi il faut arrêter », explique-t-elle fièrement.

Dès le 7 mars, petits et grands pourront découvrir le jeu à la Maison de la nature de Gradignan. Ensuite, ce sera au tour de Blanquefort, Bordeaux et quatre autres villes de la métropole d'accueillir la structure jusqu'en juin. Mais ne vous méprenez pas. Si le jeu itinérant semble facile, trois équipes d'adulte n'ont pas sauvé l'esturgeon ce matin.

**Plus près de chez vous ! Soutenez le journalisme de proximité : abonnez-vous à partir de 1€**

RÉAGISSEZ À CET ARTICLE

